



## HOMMAGE

A tous ses amis, collègues et connaissances.  
Silencieusement, discrètement

# Monique JULIEN

a quitté son existence terrestre pour de plus hautes sphères le 26 décembre 2008, jour de son anniversaire.

Elle revenait tout juste d'un séjour en Orissa (Inde) qui l'avait enchantée.

*J'engrange les joies, les sourires, la beauté, les champs de riz, de légumes, les tribus de montagne qui vivent si près de la nature. Qu'il est difficile de se retrouver en ville!*

A la toute fin, sur son lit, un carnet intime et son dernier post-it:  
*Je me remets entre les mains de la Justice Divine et de l'Ange Gabriel.*  
Au revoir, Monique, merci de ton rayonnement.

Les amis de son réseau genevois